

Antrag Nr. 08-O-01-0014

SPD

Betreff:

Neufassung Stellplatzsatzung

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat ist verwundert, dass der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung eine Neufassung der Stellplatzsatzung beschlossen hat, die auch den Ortsbezirk Mitte betrifft, ohne den Ortsbeirat im Verfahren zu beteiligen.

Der Ortsbeirat begrüßt, dass die neue Satzung in Fußgängerzonen grundsätzlich die Ablösung von Stellplätzen statt deren Bau vorsieht.

Der Ortsbeirat rügt aber auch, dass durch die Nichtanhörung vor der Beschlussfassung (im Gegensatz zu den durch die Neufassung betroffenen Vorort-Ortsbeiräten; die sind dem Magistrat offensichtlich mehr wert) wieder einmal seine Mitwirkungsrecht für wesentliche Entscheidungen, die den Ortsbezirk betreffen, missachtet wurden. Der Magistrat wird über das Rechtsamt aufgefordert, zu prüfen, ob eine solche Satzung rechtsgültig in Kraft treten kann.

Wiesbaden, 21.02.2008